

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SDN 01 Mulyoharjo Pemasang
 Mata Pelajaran : Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti
 Pembelajaran ke- : 4
 Tema : Bersuci dari Hadas Kecil
 Sub Tema : Wudhu
 Kelas / Semester : IV / II
 Alokasi Waktu : 3 pertemuan – Pertemuan 2

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Setelah mempelajari bab ini, peserta didik dapat memahami pengertian bersuci dari hadas
2. Setelah mempelajari bab ini, peserta didik dapat memahami dan mempraktikkan tata cara bersuci dari hadas

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alat dan Media
Pendahuluan	1. Guru memulai pembelajaran dengan mengucapkan salam dan berdoa Bersama, dengan dipimpin salah satu peserta didik 2. Guru mengecek kehadiran peserta didik 3. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran dan mengaitkan dengan pembelajaran sebelumnya 4. Guru menggunakan metode ceramah dan demonstrasi	
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none"> ➢ Mengamati 1. Peserta didik mengamati gambar tentang wudhu 2. Peserta didik memperhatikan gambar tentang wudhu ➢ Menanya 1. Melalui motivasi dari guru, peserta didik mengajukan pertanyaan tentang urutan berwudhu yang baik dan benar 2. Peserta didik mengajukan pertanyaan terkait dengan tata cara berwudhu ➢ Menalar 1. Guru dan peserta didik melakukan tanya jawab tentang gerakan wudhu. Guru menggali pengalaman peserta didik dengan mengajukan beberapa pertanyaan. Misal: "Siapa yang bisa mencontohkan Cara membasuh tangan?". Ayo tunjuk tangan! Jangan takut salah. ➢ Mencoba 1. Guru memberi kesempatan kepada peserta didik untuk mencoba tata cara berwudhu dengan lengkap danurut. Jika tidak ada yang merespon, maka guru menunjuk beberapa peserta didik untuk mempraktikkan wudhu. 	Buku PAIBP Kelas 6 (Erlangga 2019), Gambar Orang sedang wudhu, LKS Anugerah
Penutup	Pembelajaran diakhiri dengan motivasi belajar dan penerapan protokol kesehatan dengan 5M (memakai masker, menjaga jarak, mencuci tangan dengan sabun dan air yang mengalir, menghindari kerumunan, dan mengurangi mobilitas) serta doa (Subhaanaka Allaahumma wabihamdika asyhadu an laa-ilaaha illaa Anta astaghfiruka wa-atuubu ilaik).	

C. PENILAIAN


Sikap	Pengetahuan	Keterampilan
-	Siswa dapat menghafal niat wudhu dan doa sesudah wudhu	Siswa dapat mempraktikkan tata cara berwudhu secara urut

Mengetahui
 Kepala Sekolah,

HARTONO, S.Pd.SD
 NIP. 19680505 199011 1 005

Pemasang, 10 Januari 2021

Guru PAI BP


MOHAMAD BASUKI, S.Pd.
 NIP. 19870415 202012 1 005